

教育
総務課児童や保護者が参加
口和小学校で開校式

新しい校歌を斉唱

4月6日、口南小学校と口北小学校の統合により本年度新設した口和小学校の開校式を開催しました。

開校式では、教育長職務代理者の末信丈夫教育委員が開校を宣言し、木山耕三市長から竹田行男校長へ新しい校旗が授与されました。その後、児童から募った言葉を基に作詞した新しい校歌を、作曲を担当したエリザベト音楽大学専任講師の川上統さんがピアノで伴奏し、全員で斉唱しました。



児童が作詞した口和小学校の校歌

式で9人の新1年生を迎え、全校児童101人で新学期をスタートしました。

市内ではほかに、川北小学校が庄原小学校と、美古登小学校が西城小学校と、八幡小学校が東城小学校とそれぞれ統合しました。

市教育委員会は、思考力や表現力とともに、コミュニケーション能力や情報活用能力など「これからの社会を生き抜く力」を身に付け、多様な考えの中で学び合い、質の高い教育活動を創造することができるよう学校教育環境を整えていきます。



国営備北丘陵公園北入口一帯を 無料開放している社会実験事業を実施中!!

※繁忙期などの無料とならない日もあります。詳しくはホームページ(<https://www.shobara-furari.jp/>)をご覧ください。

国営備北丘陵公園北入口エリア
里山の駅 庄原ふらり

おいしい食べ物やドリンク、手作り雑貨のお店などが集まります。
お肉中心の飲食メニューや、キャンプ気分を味わえるさまざまな体験もあります。
ぜひお立ち寄りください。

イベント情報

とき **5/23** 日
10:00~15:00

内容 肉グルメ、ドリンク、
パン、手作り雑貨、
アウトドア体験など



●問い合わせ／備北丘陵公園北エリア等活性化協議会(事務局:商工観光課 観光振興係 ☎0824-73-1179)